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3000元借款闯天下
傅仰克是南安丰州人袁在

家中排行老七遥因为从小家境
贫寒袁 他 13岁便出门种蘑菇
自谋生路遥

上世纪 80年代袁 很多泉
州人迫于生计袁开始背井离乡
讨生活遥傅仰克带着晋江一家
鞋厂的 6双样品鞋袁只身来到
河南开封遥 在当地的农贸市
场袁手提编织袋的他一度被工
商管理人员认为是捡破烂的遥
面对工商人员的盘问袁他脑子
一转袁鼓动工商人员帮助自己
推销鞋子袁 许诺卖出一双鞋袁
就给两块钱的抽成遥有了工商
人员的帮助袁傅仰克的鞋马上
打开了销路遥

不过袁一段时间后袁傅仰
克感觉河南离家乡太远袁运
输成本太高袁 而且天气也难
以适应袁 便考虑换一个城市
打拼遥 1989年袁傅仰克带着借
来的 3000元袁来到湖南株洲袁
还是从摆地摊卖鞋开始袁直
到第二年袁 有了一定的积累
后才走进商铺遥

几年的市场运作袁 傅仰
克在株洲开始小有名气遥 老
家泉州的很多鞋厂慕名而
来袁要到湖南尧到株洲去做市
场袁肯定得找他遥 一开始袁傅
仰克主要代理的是休闲皮
鞋袁 随着青少年消费的日益
旺盛袁他意识到袁休闲皮鞋可
能会走下坡路袁 而运动鞋正

是兴起的时候遥
信守承诺业绩四连冠

2001年袁 傅仰克决定选
择一个运动品牌来代理遥 当
时袁国内不少体育品牌已经风
生水起袁以傅仰克在株洲鞋业
市场的影响力袁 只要他愿意袁
即便是从别人手中野撬冶一个
成熟品牌来做都完全可以遥
野选择新品牌还有另外一个目
的袁如果我能做成功袁就能证
明我的实力袁别人也会更加敬
重我遥 冶傅仰克说遥

刚好这年袁国辉公司拿到
了中国篮球协会 CBA品牌的
经营权遥 当年的晋江鞋博会袁
CBA品牌正式发布遥 听说这
消息的傅仰克马上对其产生
兴趣遥 傅仰克认为袁CBA是国
家品牌袁 具有天生的吸引力袁
市场前景肯定看好遥 但是袁参
观 CBA的产品后袁 傅仰克对

国辉总裁丁国斯直言不讳地
说院野你的鞋我一双也挑不中袁
但我看中 CBA 这个品牌袁如
果把湖南市场交给我来做的
话袁3年内袁 我一定会做到最
好遥 冶

刚拿下 CBA代理权的时
候袁傅仰克并没有完全扔掉休
闲鞋的市场遥到了 2004年袁当
年向总公司承诺的 3 年之限
马上就要到了袁CBA 在湖南
的业绩表现仍然一般遥 野是到
做选择的时候了袁 不是常说袁
舍得舍得袁有舍才有得嘛遥冶傅
仰克说袁 经过深思熟虑之后袁
他决定放弃休闲鞋袁把全部精
力投入到 CBA的经营中遥

原来自己擅长的是批发
市场袁 但做 CBA走的是专卖
体系袁看起来都是卖鞋袁但是
有着本质的区别遥 野首先是理
念要转变遥冶从这个时候起袁傅
仰克开始大批引入专业人士

加盟遥 在品牌传播方面袁他主
动打入高校袁主动赞助高校里
的各种体育活动袁 在宿舍尧食
堂尧图书馆等处袁大举投放广
告袁 使得 CBA品牌在湖南的
大学生群体中袁短期内就迅速
打响了知名度袁销售业绩更是
节节攀升遥 到去年袁傅仰克带
领的 CBA湖南销售团队袁已
经连续 4年位居 CBA全国销
售第一的位置遥
重情义是成功基础

不过袁 傅仰克在国辉公
司和 CBA队伍中袁能够获得
一致认可袁 并不仅因为他的
业绩突出袁还在于他的为人遥
虽然是湖南分公司的总经
理袁 但傅仰克并不习惯别人
叫他野傅总冶袁野大哥冶是很多
湖南加盟客户对他发自肺腑
的尊称遥

3年前袁湖南衡阳有个客

户袁通过朋友找到傅仰克遥 这
个客户原来是出租车司机袁为
了做 CBA代理袁把房子抵押
给银行袁贷了 6.3万元遥 看见
别人倾尽所有也要来加盟事
业袁傅仰克不禁感动袁他当场
表态袁店你开袁货架算我的袁货
你先拿去袁 卖了再把钱拿来遥
正是在傅仰克的大力支持下袁
这位代理商现在已经开了 6
家店遥
去年下半年袁不少企业的

资金链一度陷入紧张袁国辉公
司也希望经销商们能加速回
笼资金遥虽然公司给自己的信
用额度比较大袁并不急于催缴
货款遥 但傅仰克心想袁自己是
公司合作最久的经销商袁应该
作出表率遥 不过袁自己也被底
下的加盟商拖欠袁资金并不充
裕遥 想了想后袁傅仰克把自己
在泉州的一处物业抵押给银
行袁凑了 500万元袁先行汇给
国辉遥这件事直到最近才被国
辉公司知道袁公司上下无不对
傅仰克敬佩不已遥

野你自己赚到钱了袁加盟
客户没利润袁那肯定没人跟着
你做遥 再倒过来袁就算你自己
活得很好袁 总公司这边不行
了袁他哪天不做了袁你也就没
得玩了遥所以袁做生意袁讲的还
是多赢遥 冶傅仰克说遥
正是凭着对朋友袁 对事业

伙伴的这份肝胆和情义袁傅仰克
不仅收获了事业上的成功袁同时
也收获了数之不尽的敬重遥

傅仰克院CBA战舰的野江湖大哥冶
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首进国外建材超市
野酒香不怕巷子深冶袁万灵

石艺虽在南安水头一个偏僻的
小山村里袁但却丝毫不影响其
在欧美等国际市场的受欢迎程
度遥 在南安整体石材出口下滑
的形势下袁野今年我们的订单却
比去年还要多遥 冶李泽生说袁经
济危机反而是他快速抢占国内
外市场的新机遇遥

年初袁频频有欧美等国的
建材超市采购商发来电子邮
件袁邀请野万灵马赛克冶进驻超
市销售遥 野这在之前袁我们根本
想都不敢想遥 冶李泽生说袁以前
他们主动联系超市袁几乎都被
对方婉拒了袁但是今年对方的
态度却发生了 180度大转弯遥

原来袁以往国外的建材超
市袁多是意大利石材占主角袁尽
管中国石材价格低一半袁但是

对方仍然对中国石材的质量问
题心存怀疑遥现在袁中国石材的
价格优势凸显出来了遥 李泽生
说袁 加上国外的环保意识更为
强烈袁 当得知万灵马赛克全部
是用废弃的碎石加工而成时袁
他们对万灵的认可度就更高
了遥 而能够进入国外建材超市
这个主流市场袁 对于中国石材
企业而言袁是个里程碑的飞跃遥
剑走偏锋循环经济
其实袁从一开始袁每逢有国

外客商来工厂考察时袁 李泽生
总要想尽办法袁 不让客商们看
到他们使用的废弃碎石袁野因为
担心他们会有偏见遥 冶没想到袁
一个美国客商得知后袁 反而对
他竖起大拇指说院野能够变废为
宝袁发展环保产业袁你们非常了
不起遥 冶
在石材产业野剑走偏锋冶却

出奇制胜袁这是目前南安石材
界对李泽生的评价遥 野真没想
到袁最初一个小小的心愿袁如今
却慢慢形成了一个产业遥 冶李
泽生坦言袁当时袁看到周边石材
企业用剩的边角料随处乱堆袁
垃圾越积越厚袁他就想这些碎
石是否也可以像玻璃和陶瓷一
样袁制作成马赛克钥 成本低尧无
人做袁这不就是创业的绝好机
会吗钥

说干就干袁他先是去找木
材师傅学习切割技术袁再找机
械师傅学习石材机械技术袁甚
至还到石狮服装企业学习颜
色搭配尧设计知识噎噎从简单
的石材马赛克袁到用一颗颗仅
几毫米长宽的碎石拼成的石
材工艺画袁 他的每个脚步袁都
渗透着水头石材循环经济的
发展遥

此后袁周边的石材企业不

再半夜偷偷摸摸把废石乱倒
了袁而是有规模地统一清理袁然
后再卖给像万灵石艺这类企
业遥野他们受益袁我受益袁环境也
受益袁这是一举三得的事情遥 冶
李泽生说遥

虽然目前形势一片大好袁
但是从未来发展的角度来说袁
当下发力国内市场尤为合适遥

野我们将根据不同产品的
特点袁进行高尧中尧低三档品牌
的打造遥 冶李泽生透露袁高档品
牌自然是石材工艺画袁届时将
走专卖店和礼品赠送两大渠
道曰中档品牌袁就是石材马赛
克袁 这主要用于装饰装潢领
域袁 将走建材超市的渠道曰而
低端品牌袁则是把碎石研磨成
各种型号的小颗粒作为除湿
吸尘建材袁它们在花圃等公共
场所以及家居尧酒店都有广泛
的市场用途遥

阴野青年老板创业创牌冶系列报道譼訛

李泽生院剑走偏锋变废为宝

N本报记者 康启荣

一张国字脸袁一副浓眉大眼袁气宇间略显
沧桑感袁但总透着一股豪气袁就是这样一个人袁从目
不识丁的打石匠袁 到如今 CBA品牌的全国销售冠
军袁湖南体育用品行业无人不晓的野大哥冶级人物袁
傅仰克书写着江湖般的传奇遥

就在 3 月初袁CBA 品牌运营商国辉公司举办
的优秀经销商颁奖典礼上袁国辉公司用野情深义重冶
高度概括了这位与 CBA事业共同成长了 8年的忠
诚伙伴遥

野
冶

明年底袁一项新的吉尼斯世界纪录袁有望在南安
水头诞生遥 万灵石艺正酝酿创造出一幅长 50多米尧
宽 10多米袁全部用废弃的天然碎石加工而成的叶清
明上河图曳遥 野我们将以此作为开打国内品牌的第一
战遥 冶万灵石艺董事长李泽生笑着说遥

N本报记者 陆烨垭 资深品牌研究专家尧市场
营销策划人尧叶销售与市场曳特
约评论员王新业认为袁越来越
多诸如耐克尧诺奇尧美特斯邦
威等模式的鞋服品牌之所以
能取得成功袁 最大的因素是袁
企业通过自身特有的魅力渊如
特色店铺等冤表述出更有效的
广告诉求袁 并传达给消费者遥
这既规避了传统制造业的周
期风险袁又有助于全力倾注于
产品的研究尧开发以及营销传
播袁提升了其核心竞争力遥
品牌定位的魅力

王新业说袁 现在的时代袁
是个性化消费的时代袁一个有
特色的品牌所传递的个性袁已
逐渐成为消费者选择它的核
心因素遥在个性化生活突出的
服装行业袁表现尤为如此遥 消
费者选择服装其实就是选择
一种生活主张尧 生活态度袁展
现一种自我的个性遥

野企业若紧密围绕品牌的
定位尧价值与个性袁通过产品
设计尧产品陈列袁以及款类搭
配尧店铺设计等直接服务于消
费者诉求的活动袁更能有效提
升自身的品牌和产品形象袁使
可能只是中档价位的休闲服
饰品牌一举击败市场上其他
同类型品牌袁拥有可观的市场
占有率遥 冶王新业说道遥 就如
野邻家女孩冶这类女装服饰袁主
力消费对象定位为年龄 18~
28岁间的年轻一族院 这一群
体活力四射袁时尚张扬袁渴望

真实自我袁证明自己袁不愿随
波逐流袁 为此敢于付出与实
践袁她们希望通过服饰能给她
们传递一种她们认可的尧不同
寻常的袁能证实自我的生活主
张尧生活态度袁展现她们独特
的个性遥
店铺修饰品牌

野事实上袁无论是传统服
饰制造企业袁 还是如诺奇尧美
特斯邦威等品牌制造商袁有否
在终端门店上做些功夫袁对品
牌宣传的意义都是同样重要
的遥 冶王新业认为袁专业的直营
店也好袁加盟店也好袁让消费
者看到琳琅满目的商品袁感觉
到店面的每个位置都摆放错
落有致尧别具一格袁让消费者
非但不会因为单调尧没有格调
而产生野审美疲劳冶袁反而更会
激发起购物欲望遥
就此袁王新业表示袁从长远

看袁 店铺富有格调的陈列效果
越好袁销售能力就越强遥 因为袁
修饰是指通过讲事实摆道理袁
旁征博引实际案例尧市场现象尧
市场事件来表现产品的市场潜
力和发展前景袁 这样才会打动
消费者袁 才有可能与你共同开
拓市场遥比如女装服饰袁如能通
过对服饰消费群体的分析袁把
目光聚焦在时尚人群身上袁并
顺藤摸瓜袁 进行时尚潮流的装
修布置袁营造花季梦幻的效果遥
无论任何店面袁 布置自然尧专
业尧细致袁都可为其销售的成功
注入一支强心剂遥


